
Al Sindaco di Subiaco 

Dott. Francesco Pelliccia 

E p.c. al Presidente del Consiglio 

Dott.ssa Claudia Di Pasquali 

 

OGGETTO: Interrogazione ai sensi dell’art. 48 del Regolamento Funzionamento del Consiglio Comunale 

Io sottoscritto Matteo Berteletti, nato a Subiaco il 13-06-1986 ed ivi residente in C.da Pianello 2, in qualità 

di Consigliere Comunale interroga: 

VISTA la circolare n.15 del 2011 del Ministero dell’Interno con oggetto: “Decreto legge 13 Maggio 2011 n.70 

recante importanti disposizioni sul rilascio delle carte d’identità ai minori”; 

CONSIDERATO che l’Amministrazione è molto attiva nella produzione di manifesti; 

CHE, in particolar modo, il Sindaco è molto ispirato nella comunicazione. 

Per i motivi in premessa si chiede alla S.V.: 

 Il motivo per cui ad oggi non si è ancora informata la popolazione; 

 Se non ritenga utile informare con pubblico manifesto circa importanti novità amministrative 

necessarie al cittadino in termini di servizi, oltreché informarli della raccolta dei gerani. 

In attesa di un gradito riscontro si porgono distinti saluti. 

 

 

 

 

IL CONSIGLIERE COMUNALE 

Dott. Matteo Berteletti 


